

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan penyajian dan hasil analisis data tentang pengaruh kompetensi profesional guru Pendidikan Agama Islam terhadap hasil belajar siswa di Sekolah Menengah Atas Lembaga Ketahanan Masyarakat Desa (LKMD) Sukaramai Kecamatan Tapung Hulu Kabupaten Kampar, maka dapat disimpulkan bahwa:

1. Kompetensi profesional guru Pendidikan Agama Islam di Sekolah Menengah Atas Lembaga Ketahanan Masyarakat Desa (LKMD) Sukaramai Kecamatan Tapung Hulu Kabupaten Kampar tergolong Sangat Baik. Berdasarkan perhitungan, diperoleh angka sebesar 83,38%.
2. Hasil belajar siswa pada mata pelajaran Pendidikan Agama Islam di Sekolah Menengah Atas Lembaga Ketahanan Masyarakat Desa (LKMD) Sukaramai Kecamatan Tapung Hulu Kabupaten Kampar tergolong Baik dengan mean atau skor rata-rata 83.04.
3. Ada pengaruh yang signifikan kompetensi profesional guru Pendidikan Agama Islam terhadap hasil belajar siswa di Sekolah Menengah Atas LKMD Sukaramai Kecamatan Tapung Hulu Kabupaten Kampar. Berdasarkan perhitungan diperoleh angka koefisien korelasi sebesar 0,697 lebih besar dari r_{table} baik pada taraf signifikan 5% (0,273) maupun pada taraf signifikan 1% (0,354). Dengan cara lain dapat ditulis dengan 0,273

$< 0,679 > 0,354$. Berdasarkan perhitungan diketahui bahwa besarnya pengaruh kompetensi profesional guru Pendidikan Agama Islam terhadap hasil belajar siswa di Sekolah Menengah Atas LKMD Sukaramai Kecamatan Tapung Hulu Kabupaten Kampar adalah sebesar **48,58%**. Sedangkan sisanya yakni **51,42%** dipengaruhi oleh variabel lain. Hal ini mengandung arti bahwa semakin baik kompetensi profesional guru Pendidikan Agama Islam maka semakin baik pula hasil belajar siswa pada mata pelajaran Pendidikan Agama Islam. Sebaliknya semakin kurang baik kompetensi profesional guru Pendidikan Agama Islam maka semakin kurang baik pula hasil belajar siswa pada mata pelajaran Pendidikan Agama Islam.

B. Saran

Berdasarkan hasil penelitian yang diperoleh, peneliti dapat memberikan rekomendasi kepada pihak sekolah agar dapat memahami bahwa sekolah ini membutuhkan perhatian pada kompetensi profesional guru karena kompetensi guru ini sangat berpengaruh positif terhadap hasil belajar siswa.